

Ihr wolltet immer schonmal verschiedene oder ganz bestimmte Instrumente ausprobieren? Dann kommt gemeinsam mit euren Eltern zum Instrumentetesten!

Wir bieten laufend Möglichkeiten an, verschiedenste Instrumente auszuprobieren. Gemeinsam mit dem Dirigenten des Jugendblasorchesters Rupert Maierl und Musikern des Jugendblasorchesters Bibertal habt ihr zusätzlich die Möglichkeit, jegliche Fragen rund um das Musizieren im Bibertal beantworten zu lassen.

Die nächsten Möglichkeiten zum Instrumentetesten:



- **ECHLISHAUSEN:** Di, 5. Juli (18:30 Uhr) im Musikerheim (Rohrackerweg 2)
- **KISSENDORF:** Mi, 6. Juli (18:30 Uhr) im Musikerheim (Mozartring 14)

Solltet ihr jetzt schon wichtige Fragen haben, so könnt ihr Rupert Maierl unter der Nummer 0173 6509758 erreichen. Wir freuen uns sehr auf euer Kommen, gerne auch mit der ganzen Familie!

euer Jugendblasorchester Bibertal

